



28 de febrero de 2008

Debate electoral sobre el cambio climático

La Asociación Globalízate adherida a la Campaña Global contra el Cambio Climático ha organizado un debate electoral para que los ciudadanos escuchen las propuestas de los tres principales partidos políticos para combatir el cambio climático. El debate tuvo lugar, ayer 27 de febrero a las 19:30 en la Facultad de Físicas de la Universidad Complutense de Madrid (Aula Magna).

Los participantes en el debate fueron:

- **Soraya Martínez** – Secretaria de Medio Ambiente, PSOE
- **Maria Teresa De Lara** – Portavoz de Medio Ambiente del PP en el Congreso de los Diputados
- **Joaquín Nieto** – Candidato nº 2 de lista de IU por Madrid.

El debate fue presentado y moderado por Félix Nieto, Vicepresidente de Globalizate.



En primer lugar, Félix Nieto indico la necesidad de estabilizar la concentración de dióxido de carbono equivalente en 440 ppm para que la temperatura

Correo electrónico
info@globalizate.org

Tel. Félix Nieto 626 879 413
Mario Cuellar 649 925 186

www.globalizate.org
www.globalclimatecampaign.org



global no supere los 2°C, momento en que muchos sistemas biológicos colapsarían y se emitiría más CO2 quedando el clima fuera de control. Por eso, la campaña global contra el cambio climático pretende movilizar a la sociedad para presionar a los dirigentes mundiales y que se logre un acuerdo efectivo de reducción de emisiones de un 90% para 2030.

Propuestas de IU



Joaquín Nieto de IU propuso en materia energética reducir la intensidad energética, ampliar la normativa del Código Técnico de Edificación y mejorar la eficiencia. Considera que la captura de carbono aún está lejos de ser probado por los científicos que sea eficiente. Se marca el objetivo de conseguir que un 30% de la energía provenga de fuentes renovables para el 2020, superando el acuerdo de la UE.

En materia de transporte, el número dos de la lista por Madrid cree que el actual modelo es insostenible. España es el país con más kilómetros de carretera por habitante y que el PEIT (Plan Estratégico de Infraestructuras) debe ser revisado. Su apuesta es por el ferrocarril para el transporte de mercancías, invirtiendo la tendencia de los últimos años. Se apuesta también por transportes sostenibles como la bicicleta.

En materia forestal, se apuesta por una política forestal en la que se estudie con precaución que especies se plantan y donde. No cree que el objetivo del PP, de plantar 500.000 millones de árboles sea posible económicamente hablando. Cada árbol costaría 14 euros.

Correo electrónico
info@globalizate.org

Tel. Félix Nieto 626 879 413
Mario Cuellar 649 925 186



En cuanto al agua, IU apuesta por las desaladoras integrando la producción eólica off-shore.



María Teresa de Lara del PP apostó por una mix energético usando renovables, biocombustibles, centrales de carbón y mantener las actuales centrales nucleares en funcionamiento. También se apuesta por la investigación en la captura del dióxido de carbono.

En materia de transporte, el PP apuesta por el transporte público, metro y tren de cercanías y crear de nuevo el plan PREVER para sustituir vehículos viejos por otros nuevos más eficientes y crear aparcamientos disuasorios.

En materia forestal, se intentaría utilizar los montes de forma sostenible, utilizando la biomasa para producir energía, de esta manera se crearía empleo en los pueblos y se evitarían incendios forestales. Mantiene la propuesta anunciada por Mariano Rajoy de plantar 500.000 millones de árboles en la próxima legislatura, aunque comentó que sobre las especies a plantar deberían ser los técnicos, las personas que decidan donde se planta y cuanto.

En cuanto al agua, el PP apuesta por los trasvases y usar los excedentes de otras cuencas.

Correo electrónico
info@globalizate.org

Tel. Félix Nieto 626 879 413
Mario Cuellar 649 925 186

www.globalizate.org
www.globalclimatecampaign.org



Soraya Rodríguez del PSOE rechazó la energía nuclear como alternativa por el tema de los residuos radioactivos y aseguró que se cerraran las centrales existentes cuando se acabe su vida útil. Se apuesta claramente por la energías renovables principalmente la energía eólica y la solar fotovoltaica. Se trata de buscar un nuevo sistema energético. También apuestan por investigar la captura de carbono y por ello se ha abierto un centro de investigación en Ponferrada.

El PSOE cree que hay que reducir el uso de vehículo privado, pero esto no será posible si se sigue con un modelo urbanístico expansivo. Se debe apostar por una movilidad sostenible.

En cuanto al agua, el PSOE sigue apostando por las desaladoras, aunque también cree que se debería hacer un esfuerzo en racionalizar el gasto de agua y apostar por el ahorro en los regadíos usando determinados sistemas, por ejemplo, por goteo. Se deben promover acuerdos con el sector turístico para promover un tipo de turismo sostenible.

Finalmente, Félix Nieto hizo entrega de las propuestas de Globalizate y pidió que no se usara el calentamiento global como arma electoral.